

Gubernur Lampung Dukung Program KPB Untuk Kesejahteraan Petani

Agung Sugenta Inyuta - LAMPUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 15, 2021 - 04:12



Direktur Utama CV Tulang Bawang Bangkit Riswan Mura

LAMPUNG - CV Tulang Bawang Bangkit Waroeng Pro Rakyat yang bergerak dalam bidang kemitraan pisang Canvendish menyatakan dukungannya atas konsep yang dibuat Gubernur Lampung Ir. H. Arinal Junaidi melalui Program Kartu Petani Berjaya (KPB).

Dukungannya tersebut dikatakan oleh Direktur Utama CV Tulang Bawang Bangkit Riswan Mura ke Media pada Selasa, (14/09/21).



" Kami mendukung sepenuhnya program Kartu Petani Berjaya (KPB) yang dicanangkan oleh Bapak Gubernur Lampung Ir.H.Arial Junaidi untuk kesejahteraan para petani," ujar Riswan.

Menurutnya program Kartu Petani Berjaya adalah niat baik Gubernur Lampung dalam mensejahterakan para petani yang berada di Provinsi Lampung.

"Kami sebagai stakeholder harus memberikan respon atas niat baik Bpk Gubernur Lampung melalui program ekonomi kerakyatan," ungkapnya.

"Dengan program tersebut bisa tercipta antara ulu sampai hilir, permodalan, pupuk subsidi, pembinaan, market/ Pasar," sambungnya.

Riswan menegaskan program tersebut harus digerakkan secara maksimal oleh semua elemen Masyarakat di provinsi Lampung sebagai balasan atas niat mulya Gubernur Lampung.

" Program tersebut harus kita hargai dan di syukuri, karena untuk menyejahterakan petan. Sehingga rakyat bisa merasakan dampak pengukuran ekonomi melauai pedagang, pelaku UMKM dan secara sosial budaya, kaderisasi, peradaban, pendidika, keagamaan, akan teratasi secara maksimal," tegasnya.

Riswan juga memberikan apresiasi kepada Jajaran Gubernur Lampung Melalui Dinas Perindustrian dan Perdagangan yang telah membuka pelayanan kepada para pedagang, industri kecil.UMKM dengan hasil pertanian masyarakat Lampung untuk di pasarkan di lokal maupun nasional dan internasional,

"Melihat keseriusan pemerintah provinsi Lampung dalam hal ini pelayanan yang

begitu maksimal dan profesional serta prima yang di berikan oleh Kadisperindag Ibu Elvira Umihanni dan Kepala Bidang Perdagangan Dalam Negeri Bapak M. Zimmi Skil," tutupnya.(Agung)